



きんさん

燐々

新しい年の始まりです！新しい気持ちで、一步一步…

あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひします。年末年始はどのように過ごされたでしょうか。ご家族でゆっくり過ごすことができたでしょうか。

令和8年の始まりです。新しい年を迎える、気持ちを新たに、職員一同力を合わせ頑張ってまいります。保護者の皆さまには、引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひします。

1月、2月、3月で子どもたちが登校する日はちょうど50日でした。6年生は、1日少ない49日です。毎年この3ヶ月はあつという間に過ぎて行くと感じています。しかし、今の学年のまとめの時期であり、新しい学年に上がるための準備期間でもある大切な時期です。一日一日を大切に、目標をもちその達成に向けて頑張ってほしいと思います。また、感染症等が流行する時期です。食事や睡眠をしっかりとり、冬休みに少し乱れてしまった生活を規則正しい生活に戻して、元気に登校してほしいと思います。学校でも感染症対策を徹底したいと思います。

学校では、今年度も「あいさつ・あんぜん」について機会あるごとに子どもたちに話をしました。後期前半開始式の時に、遠くからも大きな声で挨拶をしてくれる人がいる話をしました。子どもたちはとても素直なので、その後遠くから挨拶をしてくれる子どもたちが増えました。年明け初めての登校日。どんな様子で登校するのか楽しみにしていたところ、子どもたちの元気なあいさつがたくさん聞こえてきました。「今年1年がんばろう！」という意気込みを感じました。

また、残り3ヶ月特に心にとめておいてほしいこととして、「自分も友達も大切に」という話をしました。みんなが笑顔で過ごせるそんな学校にしていきたいと思います。

送迎等における駐車場についてのお願い

1月8日（木）から23日（金）まで西部町民センターの駐車場が全面利用できません。ご迷惑をかけします。

そこで、児童の送迎等の駐車場は、安心安全メールでお知らせしておりますとおり、プール横から入り直進していただき、砂利の駐車場をご利用いただきますようお願いします。また、お手数ですが事故防止のため一方通行としていますので、裏の門からでていただきますようお願いします。特に、登校時間は児童との接触が心配されますので、十分ご注意いただきますよう併せてお願いします。

今後の主な予定

1月 8日（木）後期後半開始日

10日（土）～16日（金）陽光とかがやく未来っ子週間

1月 23日（金）英検 Jr.（6年生）

26日（月）～30日（金）給食週間